
Heads Up - Le jeu de vocabulaire pour la nature- 

 
Instruction / Instruction 

Heads Up est un jeu amusant pour tous. L’objectif du jeu est simple : décrire le mot sur 

la carte sur le front de l’autre joueur sans dire directement le mot afin qu’ils puissent 

deviner ce que la carte dit dans le tour de 1 minute. C’est un jeu que les équipes 

apprécient le plus : une personne tient le mot sur son front pour deviner, tandis que 

l’autre joueur(s) le décrit. Nous avons créé des cartes que vous pouvez utiliser pour 

notre thème de la nature. Bien que pas nécessaire, vous pouvez utiliser un bandeau ou 

autre chose pour tenir la carte à la tête des joueurs. Le but est d’essayer de deviner 

autant de mots en une minute. 

 

Heads Up is a fun and amusing game for everyone to enjoy. The objective of the game 

is simple: describe the word on the card on the other player's forehead without directly 

saying the word so that the card holder can guess what it says in the allotted 1 minute 

turn. It is a game most enjoyed in teams with one person holding the word to their 

forehead to guess while the other player(s) describe it. We have created cards that you 

can use for our nature theme. Although not necessary you can use a headband or 

something else to hold the card to the players head. The goal is to try and guess as 

many words in a minute.  

 

Noter / Note 

 

NE PAS TRICHER en essayant de dire à la personne le mot. Il est plus amusant de les 

garder deviner pendant la minute jusqu’à ce qu’ils l’obtiennent ou le temps s’épuise. Si 

vous ne connaissez pas le mot ou si vous ne pouvez pas le décrire, jetez la carte et 

passez à la suivante. 

 

DO NOT CHEAT by trying to tell the person the word. It is more fun to keep them 

guessing during the one minute until they get it or the time runs out. If you do not know 

the word or cannot describe it say “pass”, discard the card and move onto the next. 

 

Imprimer ensuite découper les mots suivants AVANT de jouer… 

 

Print out and cut out the following words BEFORE playing… 



 

Un paysage 
(A landscape) 

 
 

 
 
 

Un étang 
(A pond) 

 
 

Un ruisseau 
(A stream) 



Une rivière 
(A river) 

 

Un arbre 
(A tree) 

Une feuille 
(A leaf) 

Une roche 
(A rock) 



Une chute 
d’eau 

(A waterfall) 

Une 
montagne 

(A mountain) 

Une fleur 
(A flower) 



Une plante de 
tomate 

(A tomato plant) 

Une plante 
grimpante 
(A vine) 

Un orignal 
(A moose) 



Un poisson 
d’eau douce 

(A freshwater fish) 

Un oiseau 
(A bird) 

Un arbuste 
(A bush) 



 

Jardiner 
(To garden) 

 

Conserver 
(To conserve) 

 
 


